

**Bericht des Breitensport- und Seniorenwarts Dr. Reinhard Scharl
inkl. Kurzbericht des Volkslaufwarts Christoph Sulzer**

für den Kreistag des HLV-Kreises Wetterau am 1. März 2024

Im **Breitensportbereich** laufen die Aktivitäten der Vereine beim Sportabzeichentraining und der Sportabzeichenabnahme weiterhin gut. Soweit dies aus der Presse zu entnehmen ist, liegen die Teilnehmerzahlen bei mehreren Vereinen in der Größenordnung von 80. Die Vereine haben diese Aufgabe ohne weiteres "im Griff". Mir ist nichts dazu bekannt geworden, dass die Bedürfnisse der Sportinteressierten nicht erfüllt würden. Aus Sicht des Kreisvorstandes besteht kein Anlass, unterstützende Maßnahmen zu ergreifen.

Die von den Kreisvereinen veranstalteten Lauftreffs haben untereinander und über das Jahr hinweg unterschiedlichen Zuspruch. Anders als beim Sportabzeichen werden die Lauftreffs das gesamte Jahr über angeboten. In der dunklen und kalten Jahreszeit raffen sich erfahrungsgemäß weniger Interessierte auf, den örtlichen Lauftreff zu besuchen. Insgesamt ist die Anzahl der Lauftreffs im Wetteraukreis stabil. Nach dem Lauftreffverzeichnis auf der HLV-Seite sind im Kreis 20 Lauftreffs registriert. Auch hier bedarf es keiner Aktivitäten des Kreisvorstandes.

Zum **Volkslauf** ist in Übereinstimmung mit dem Volkslaufwart, Christoph Sulzer, zu berichten, dass einige Veranstaltungen im letzten Jahr aufgegeben haben oder kurzfristig abgesagt wurden. Dies lag vor allem an gesunkenen Teilnehmerzahlen, teilweise aber auch am Mangel an Helfern. Am Oberhessencup beteiligten sich nur noch 8 Läufe (von ehemals 12, 2024 nur noch 7). Diese und die weiteren Läufe wie "Rund um den Winterstein" in Friedberg/H., Karbener Stadtlauf oder Florstädter Volkslauf haben sich auf vergleichsweise niedrigerem Niveau stabilisiert. Viel Zuspruch hatte dagegen der Rodheimer Volkslauf, der zum Main-Lauf-Cup gehört.

Der **Senioren-sport** überschneidet sich mit dem Breitensport, weil typischerweise viele Breitensportlerinnen und -sportler den Senioren-Altersklassen angehören. Die Grenze zum leistungssportlich betriebenen Seniorensport ist fließend. Der LA-Kreis kann sich aber einer Reihe von national und international erfolgreicher Athletinnen und Athleten erfreuen (besonders zu erwähnen wie in den vergangenen Jahren: Dana Prada, Jutta Stopka, Bernd Lachmann, Oliver Kurtz (alle TSV FB-Fauerbach, Thomas Stewens (Fun-Ball Dortelweil).

Herzliche Grüße

Reinhard